

*Von guten Mächten wunderbar geborgen,
erwarten wir getrost, was kommen mag.
Gott ist mit uns am Abend und am Morgen,
und ganz gewiss an jedem neuen Tag.*

Dietrich Bonhoeffer

Cugnasco/Wildhaus, 9. Februar 2017

Traurig, aber tief dankbar nehmen wir Abschied von unserer lieben Mutter, Schwiegermutter, Grossmutter und Urgrossmutter

Margrith Schneider-Ehram

8. Juli 1917 – 7. Februar 2017

Pionierin der Atemtherapie ATLPS® und Mitbegründerin der Stiftung des Kur- und Bildungszentrums Sunnehus in Wildhaus.

Ihr langes reiches Leben war erfüllt vom Dienst am Mitmenschen.

Am 7. Februar 2017 durfte sie ihr Erdenkleid ablegen und in ihre geistige Heimat zurückkehren. Auch in unseren Herzen wird sie weiterleben.

Die Trauerfamilien

Der Gedenkgottesdienst findet am Mittwoch, 22. Februar, um 16.00 Uhr in der kath. Kirche Alt St. Johann statt.

Anstelle von Blumen gedenke man der Stiftung Sunnehus, Wildhaus
Spendenkonto PK 90-21986-0.

Es werden keine Trauerzirkulare versandt.

Traueradresse:

Margrith Mocerì-Schneider, Via Locarno 94, 6516 Cugnasco